

月刊 天真



来春4月8日 島根の淨圓寺は開基300年を迎えます

10月23日、島根県邑智郡にある法照山淨圓寺で報恩講がつとまりました。淨圓寺は、1715(正徳5)年4月8日に初代・智伝によって創建されたと伝わります。1971(昭和45)年、淨圓寺第11世正念が都市での伝道を志し、千葉県松戸市に天真寺を建立しました。ですから、淨圓寺は天真寺の故郷、大切な場所です。現在淨圓寺は天真寺の分院となり、年に一度の報恩講をつとめています。

今年は総勢5名で行って来ました。お寺にはずいぶん早めに着きましたが、すでにお荘厳がととのえてありました。報恩講のためにと集まって、掃除草刈りをしてお餅をついてお花を飾って…すべて用意して下さっています。感謝の一言では済まされないような気持ちです。お参りは私達を含めて20名。村の全住人10名と、有縁の方々が声を掛け合い集まって下さいました。淨圓寺は山奥の山奥にありますが、どこのお寺も親鸞聖人、蓮如上人、七高僧、聖徳太子と同じお掛軸が掛かっていることに、全国各地隅々までご教化されたのだなあ、と感心します。

お参りの後の茶話会では、笑顔で楽しいひと時でした。淨圓寺は来年開基300年を迎えます。こうして地域の方々が支えて下さり、お寺をご縁としてつながってこられたこと、ご一緒にお聴聞できたこと、本当に本当にありがとうございました。今振り返っても、皆さんの温かさがよみがえってきます。

発行日 2014(平成26)年12月1日
発行者 浄土真宗本願寺派天真寺
第453号

こうやって人から人へご法義が伝わっていくんですね。来年の法要は4月8日の予定、また楽しみお参り下さった皆様、ありがとうございました来年の法要は4月8日の予定、また楽しみにお待ちしております。(天真寺衆徒 名種木乃実)

平成27年門信徒会旅行のご案内 天真寺ルーツ淨圓寺報恩講参拝と島根の旅

天真寺初代住職でありました西原正念住職(先代)は島根県の淨圓寺のご出身ですが、その淨圓寺が開基300年を迎えます。これを機に天真寺のルーツというべき淨圓寺の報恩講に参拝させて頂きながら島根の旅を楽しみたいと思います。何分、遠方のため費用がかさみますが、多くのご門徒の皆様にご参加頂きたくご案内申し上げます。



期日:2015年4月8日～10日

または4月7日～9日(2泊3日)

費用:未定ですが個人負担6万円程度を予定しています

観光:未定です。参加者の打ち合わせ会で決める予定です

申し込み:出来るだけ早くお申込み下さい。2014年12月末に集約します
(幹事 小林さん)

2014年 12月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2 13:30踊り教室	3	4	5	6 10:00納骨堂合同参拝 13:30グランドゴルフ
7 7:00日曜礼拝	8 れんげの集い 「成道会布教大会」 築地本願寺参拝	9	10 12:30ヨガ教室	11	12	13 10:00 あんのん堂合同参拝 (京都・大谷本廟内)
14 7:00日曜礼拝	15	16 13:30踊り教室	17 10:00 クリスタルヨガ	18	19 【講師】 名種木乃実師 他天真寺法中	20 11:00写経会 13:30定例法話会 終了後忘年会
21 7:00日曜礼拝 15:00雅楽教室	22 9:00ボラン寺 (寺報発送)	23 天皇誕生日	24 12:30ヨガ教室	25	26	27
28 7:00日曜礼拝	29	30	31			<来月の予定> 1日(木)14:00 元旦会 20日(火)13:30 法話会

天ちゃんの一言

☆「元旦会」にお参りしましょう 新年のご挨拶は阿弥陀様に…

平成27年1月1日 午後2時より 天真寺本堂
おつとめ、御文章拝読、流盃の儀、祝い膳

ご自由にお参り下さい

☆ 第10回エコキヤップ回収 ありがとうございました！

今回もたくさんのキヤップを寄付することができました。回収されたエコキヤップは途上国の子どもたちのワクチンとして役立ちます。これからもご協力お願い致します。



☆ 築地本願寺「成道会布教大会」に一緒にお参りしませんか

12月8日はお釈迦様がお悟りを開かれた日。その日を記念して布教大会が開かれます。布教使さんが次々にご法話されるので、お聴聞も楽しいですよ。青年僧侶会によるバザーもあります！参加希望者はお寺までご連絡下さい。



浄土真宗
本願寺派 天真寺
〒270-2251
千葉県松戸市金ヶ作106番地
TEL 047-389-0808
FAX 047-389-0809
www.tenshin.or.jp



☆おみがきでピカピカ本堂です☆
阿弥陀様もおよろこびです
一年間どうもありがとうございました

門信徒会 入会案内

一緒に浄土真宗のみ教えを聴きませんか。入会は随時受付しています。

毎月、お寺のたよりと仏教冊子を配布しています。法要や法話会にお参りしましょう。年会費は一戸三千円です。

 仏さまのお話を聴きましょう
今年最後のご縁に遇つて下さい

■定例法話会■

【日時】12月20日(土)

- 11:00 写経会『正信念仏偈』写経中
- 13:30 定例法話会
- 終了後 門信徒会忘年会

【講師】名種木乃実 師

本願寺派布教使、天真寺衆徒

他 天真寺法中一名

過去帳持参の方は、尊前にお供えします
年回法要や命日をご縁にもお参り下さい

※今月は法話会の皆勤賞・精勤賞者の表彰式があります。お聴聞に励んで下さり有難く思います。
※終了後は門信徒会忘年会です！門信徒の皆様には、一年間さまざまなお寺の行事にお力添えをいただき感謝申し上げます。どうぞご参加下さい。

お参りに送迎車をご利用下さい



12:30小金原マルエツ駐車場→12:40栗ヶ沢公園前
→13:00JR新八柱駅南口メガネスーパー前→13:15
新京成常盤平駅北口福太郎駐車場

※送迎希望の方はお寺までお知らせ下さい

天真寺 天ちゃん募金

「できる人が、できることを」をモットーに続けてきたお寺のボランティア活動。これまでにもカンボジアの子ども支援や、貧困や戦争で苦しむ国々への募金活動などを行っています。皆様のあたたかいお気持ちをお寄せ下さい。

[郵便振替]00270-5-82663
[加入者名]天ちゃん募金



●本願寺「大乗」に登場です見てね！

門徒推進員フォーラム

●お寺をもっと元気に！葬儀屋法事だけでなく
千葉・天真寺ふれあい農園

「お寺は葬儀や法事だけじゃない！」と、大人から子どもまで、めざましい活動を展開するお寺」として天真寺が本願寺で発行する「大乗」11月号に紹介されました。その活動をリードする門徒推進員の太田忠勝さんと小林繁夫さんが取材され、写真付きで紙面に登場しました！

日頃よりお寺の運営やさまざまな活動に力を尽くして下さっていることが評価され、嬉しい限りです。今後の取り組みについては、「都市型の寺院」ということもあって、同じ地域に暮らす人が少なく、門徒どうし横のつながりが希薄というのが課題です。私たちの後に続く人がもっと出てきてこないと…。横のつながりが生まれるような新たな組織づくりができれば」と話してくれました。

有難いことに、天真寺はこうした役員皆さんの熱意で活動させていただいている。初めての方も、若い方も、ぜひ今後ご協力下さい。よろしくお願い致します。



●「おみがき」ありがとうございました

年に一度のお寺の大掃除が11月8日、一日かけて無事終わりました。内陣のお仏具もすべて下ろしてピカピカに磨かれ、本堂も境内もきれいになり、報恩講の準備がととのいました。お手伝い下さった皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。合掌



速報

第一回グランドゴルフ住職杯！

10月26日(日)天候にも恵まれ第一回天真寺グランドゴルフ住職杯が開催され、初心者からベテランまで幅広く18名(男性10名、女性8名)参加下さいました。コースは日頃の天真寺駐車場に天ちゃん広場の芝コースを加え住職杯コースを新たに設定、8ホール、4ラウンドを5組に分かれてスタートしてスコアを競い合いました。

コースは多人数でにぎわい、楽しい中にも皆真剣にプレー、懇親及び運動不足解消に励んでおりました。ホールインワンが9回も出てあちこちで歓声が上がっておりました。

プレー終了後、表彰式では住職杯授与、1~3位及びブービー賞の表彰、そして参加賞もありました。その後農園のテントで豚汁が出され懇親パーティー、皆さん楽しく語らう中にも次回の住職杯へ期するものがあったようです。



きみよ～むりよ～じゅによらい～お正信偈学びます

先月で『やさしい真宗講座』の輪読が終了したので、今月は「お正信偈」の概要を学びました。いつもおつとめしている「お正信偈」ですが、漢文で書かれているから意味がよく分からぬ…というままではもったいない(>_<)

ということで、来年4月から本格的に一つ一つのご文を味わい、親鸞聖人が心血を注いでお示し下さった「お正信偈」のお心をうかがつていきたいと思います。今回の概要だけでも、「あーそなんだ」「へーそういうことなのかな」という声がたくさん聞かれました。そうやって一つのことでも学びを深めていく

激戦の結果は、優勝はホールインワンを3回達成した山本昌昭さん、晴れて第一回住職杯に名を刻みました。準優勝は大久保潔さん、3位には女性の西山安子さんがホールインワンを2回決め3位に食い込む健闘でした。またブービー賞は大西幸子さんでした。また参加賞にはご住職提供の賞品に加え柴田るみ子さんからたくさんの賞品を提供頂きました。ありがとうございました。

今年参加できなかった門信徒の皆さんも気軽に出来るグランドゴルフをやってみませんか？

最後にお仕事が忙しかったご住職も合間を見て顔を出して頂きありがとうございました。住職杯カップ、賞品の提供も含め厚く御礼申し上げます。

(運営担当 若松さん)

ことが有難いですね。「学仏大悲心」（阿弥陀如来の大悲心を学ぶこと）です。12月はお休みですが、

来年1月24日「浄土真宗の生活信条」

2月28日「お聴聞の心得」

3月28日「領解文（りょうげもん）」

どれも身近なことをもう一度振り返り、4月からは一年間を目途に「お正信偈」を味わっていきたいと思います。どの日も一回限りでも結構です。お時間の合う時にお気軽にご参加下さい。

佛教壮大年会は毎月第4土曜日、午後3時から、参加費無料です！皆様のご参加をお待ちしています<(_)>

※日時はお寺の行事により変更が生じる場合がありますので、毎月の寺報で確認下さい。

